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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 15 de marzo de 2023 a las 11:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Grados del Edificio A de la EPS. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Matemáticas: Amparo Baíllo Moreno (Representante) 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; García Dorado, José Luis; García Martín, Álvaro; González Marcos, Ana Mª; 

Masa Campos, José Luis; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Vera Rodríguez, Rubén 
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Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena; 

Perdices Burrero, Daniel 

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

González Martín, Ángel Ramón; Martín del Caz, Amelia 

 

Invitados: 

Estudiantes Representantes de Titulación: Lucas Maroto, Samuel de; Tablero Díaz, 

Héctor 

Excusan su asistencia 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Bioquímica: González Sancho, José Manuel 

Dpto. de Medicina Preventiva y Salud Pública y Microbiología: Rodríguez Artalejo, 

Fernando 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Cobos Pérez, Ruth; Fiérrez Aguilar, 

Julián 

 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Carballeira López, Pablo 

Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 8 de febrero de 2023 

 

2 Informe del Director 

En primer lugar, el Director informa de que en el último Consejo de Gobierno se 

informó de que en 2023 se había ahorrado un 22-27% en gas y un 8% en electricidad 

(un 22% si se quita el gasto base de campus -agosto-). También indica que en dicho 

Consejo de Gobierno tanto la Facultad de Ciencias como la EPS manifestaron sus quejas 

respectivas sobre el actual funcionamiento del Servicio de Investigación.  

https://moodle.uam.es/user/view.php?id=186076&course=24469
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A continuación, el Director informa de que se ha establecido una nueva normativa para 

el reconocimiento de las labores de los coordinadores de decanos, decanas y director de 

los centros, de forma que a partir de ahora los certificado/nombramientos serán 

realizados por la Rectora, con efectos administrativos que no económicos. 

En cuanto a aspectos estructurales de la EPS, el Director informa del nombramiento de 

Carlos Quiterio Gómez Muñoz como nuevo coordinador movilidad, en sustitución de 

Gustavo Sutter Capristo. El Director hace expreso su agradecimiento a Gustavo por sus 

años de dedicación al puesto, así como a Carlos por su disposición a realizar esta tarea 

a partir de ahora. Igualmente, informa de que Nicolás Serrano deja su representación 

estudiantil una vez concluidos sus estudios en la EPS. El Director agradece a Nicolás su 

dedicación durante estos años, y le hace llegar los mejores deseos para su nueva etapa. 

Finalmente, en este apartado, el Director informa del nombramiento de Guillermo José 

González de Rivera Peces como Coordinador del Director para el Museo de la EPS, 

agradeciéndole su disponibilidad para aceptar esta labor.  

En lo relativo a asuntos del Personal de Administración y Servicios, el Director informa 

de la incorporación a la Biblioteca de la EPS de las siguientes personas, a las que da la 

bienvenida a la EPS: Luis Mª Elejaga Barrera y Mª Ascensión Matesanz Gutiérrez. Luis 

Mª y Mª Ascensión sustituyen a Beatriz Somavilla Osaba y a Mª Isabel del Ordi del 

Cerro, a las que agradece su labor durante este último periodo.  

 

3 Asuntos de Profesorado 

Se aprueban por asentimiento los asuntos de profesorado propuestos por los 

departamentos; esto es, las solicitudes de plazas. 

Se aprueban por votación las siguientes solicitudes de RENOVACIÓN DE 

PROFESORES ASOCIADOS: 

• Departamento de Ingeniería Informática:  

o LAREO FERNÁNDEZ, Ángel: 26 votos a favor, 0 en contra, 0 en blanco 

 

• Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: 

o KUROSH, Kkan-Afshar Mohammadi: 25 votos a favor, 0 en contra, 1 

en blanco 

o PACHECO ALMENDROS, Ángel: 25 votos a favor, 0 en contra, 1 en 

blanco 

o RIVAS HERRÁEZ, Miguel Ángel: 25 votos a favor, 0 en contra, 1 en 

blanco 

o VILLEGAS NÚÑEZ, Paulo: 25 votos a favor, 0 en contra, 1 en blanco 

o MONTERO ASENJO, Alberto: 25 votos a favor, 0 en contra, 1 en blanco 

 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

El Subdirector de Estudiantes como representante de la EPS en la Comisión de Igualdad 

de Género de la UAM, informa de que se está desarrollando el Cuarto Plan de Igualdad 
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2023-2026 de la UAM y de que la existencia de este plan es necesaria para poder acceder 

a subvenciones oficiales para distintas administraciones públicas. Indica que se ha 

establecido la fecha del viernes 31/marzo de las 13:00 a las 15:00 para tener una reunión 

entre todos los integrantes de la EPS junto al personal de la Unidad de Género de la 

UAM para explicar a la comunidad EPS el contenido de un plan de este tipo, así como 

para recabar toda la información singular que desde la EPS se les pueda transmitir para 

su integración en el plan general de la UAM. 

 

Finalmente, el Subdirector informa de que en los próximos días se enviará a todo el 

personal un recordatorio del evento para invitar a la participación a todo aquel miembro 

de cualquier colectivo de la EPS que desee participar. 

 

5 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

El Subdirector informa de lo siguiente en lo que se refiere a la ordenación académica de 

los másteres: Por un lado, una asignatura optativa del MUCD cambia de denominación, 

pasando a llamarse "Recuperación de Información" (previamente era "Información no 

Estructurada"). Por otro lado, se ha hecho un ajuste en el calendario de exámenes del 

MUDL4AVSP, de forma que uno de ellos no coincida a la vez que otro examen del 

MUIT para los estudiantes que están cursando la combinación de ambos másteres. 

El Subdirector también informa de que en la comisión de Posgrado de la UAM del día 

anterior se trató la cuestión de subir a 15 el número mínimo de estudiantes de entrada a 

los másteres para que no se consideren que están en baja ocupación. Como conclusión, 

se decidió que esta cuestión la trate una subcomisión técnica y llevar los resultados a la 

siguiente comisión de posgrado para acordar en qué casos se considerará de baja 

ocupación.  

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

En primer lugar, el Subdirector informa de que ha habido que cerrar la cuenta que la 

Escuela tenía en la FUAM, dado que no tenía ya movimientos. En el documento de 

"Gastos más significativos", aportados como documentación a la JdC, se detallan los 

conceptos en los que se han invertido tanto el presupuesto general de la Escuela como 

los fondos de la FUAM y los retornos de posgrado y formación continua. Entre otros, 

caben destacar la apertura de sendas puertas de acceso para personas con discapacidad 

en la primera fila de las aulas 9 y 10, tipo anfiteatro; mejoras en el equipamiento de 

servidores para docencia y de seguridad en la Sala Técnica de la EPS; nuevo acceso al 

Salón de Actos por el exterior del edificio, de forma que no sea necesario entrar 

atravesando el pasillo de aulas, y la renovación del fondo para mantener los Premios 

Javier Martínez, al haberse agotado ya la donación hecha por su familia. 

A continuación, se presenta a aprobación el punto incluido en esta sección del Orden 

del Día de esta Junta de Centro, con el siguiente resultado: 

6.1. Se aprueba por asentimiento el presupuesto de la EPS para el ejercicio 2023 
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7 Asuntos de Estudios de Grado 

7.1. Se aprueba por asentimiento la propuesta de los horarios para el Grado en 
Ciencia e Ingeniería de Datos para el curso 2023-24. 

7.2. Se aprueba por asentimiento la propuesta de los horarios para el Grado en 
Ingeniería Biomédica para el curso 2023-24. 

7.3. Se aprueba por asentimiento la propuesta de los horarios para el Grado en 
Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación para el curso 2023-24. 

7.4. Se aprueba por asentimiento la propuesta de los horarios para el Grado en 
Ingeniería Informática y el Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas para 
el curso 2023-24. 

7.5. Se aprueba por asentimiento la propuesta de los calendarios de exámenes 
para los grados de la EPS para el curso 2023-24 

7.6. Se aprueba por asentimiento la propuesta del Microtítulo en Electrónica Digital 

7.7. Se aprueba por asentimiento la propuesta del Microtítulo en Programación. 

 

8 Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector informa de que con el objetivo de mejorar la gestión se va a proceder a 

la contratación de cuatro personas durante dos años en el Servicio de Investigación, así 

como a la incorporación de un nuevo software de gestión de expedientes de viajes. Por 

otro lado, informa de que se amplía el presupuesto de bibliotecas en 100.000 euros y de 

que se abrirá de nuevo la bolsa de viajes para 2023.  

Finalmente, el Subdirector informa de que se dotarán 10.000 euros para jornadas 

transversales de formación a impartir desde la EDUAM, y de que se vuelve al 

presupuesto máximo de 500€ por miembro externo de tribunal de tesis. 

 

9 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

10 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

En primer lugar, el Subdirector informa de que han sido renovadas las acreditaciones 

del Grado en Ingeniería Informática, del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios 

de la Telecomunicación y del Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación. 

A continuación se presenta a aprobación el punto incluido en esta sección del Orden del 

Día de esta Junta de Centro, con el siguiente resultado: 
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10.1. Se aprueba por asentimiento la guía docente de "Programación II: 
paradigmas de la programación" del Grado de Ciencia e Ingeniería de Datos 

 

11 Ruegos y Preguntas 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 11:33. 


